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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:16

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine. Aber zum Protokoll der vorletzten Sitzung. Das wird ein sonstiger Punkt.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Anmerkung zum Protokoll der vorletzten Sitzung.

2 Checkliste/Kalender
Kalender. ”Ja, Upsie“ – Paul F.

Finanzauskunft. Mag niemand machen.

3 StuRa (Abstimmung)
Malte war im StuRa. Es war toll. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Es gibt neue Corona-Verordnungen und Hygieneordnungen seit letzter Woche. Kann man alles nach-
lesen im Protokoll.

3.1 Bewerbungen
Es gibt ein paar Bewerbungen.

Bewerbungen

Person Bewerbung auf Kritisch?
Leon Pfaff Integrative Board des ZKPM N bissl

Klara Oehler AK Gender und Diversity (Exzellenzstrategie) Nein
Klara Oehler AK Studium/Lehre/Bildungstransfer (Exzellenzstrategie) Nein

Es kann zu einem Interessenkonflikt bei Leon Pfaff kommen, denn er hat bereits einen HiWi-Job da.
Er wurde in der Sitzung darauf angesprochen und meinte, er könne das trennen.

Soll Leon Pfaff in das ZKPM entsendet werden?

Option Stimmen Reihung
Ja 11 Ja

Nein 0
Enthaltung 0
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3.2 Sonstige Anträge
Die Ortsgruppe Extinction Rebellion (Website ist hier) setzt sich dafür ein, dass die Bedrohung durch
die Klimakrise und das damit verbundene Massenaussterben anerkannt wird, Maßnahmen ergriffen
werden und eine überparteiliche Bürger*innenversammlung einberufen wird.

Ideelle Unterstützung mag die Gruppe, denn dann ist die Raumsuche einfacher – dann vermeidet man
unnötigen Konsum (wenn man sich z. B. in einem Café trifft). Außerdem ist das vielleicht ein gutes
Statement, dass man Klimaschutz eigentlich sehr gut findet.

Die Gruppe hatte anscheinend vor einigen Jahren ideelle Unterstützung, die ihnen dann vor ca. 2
Jahren entzogen wurde. Hauptkritikpunkte waren zu extreme Aktionen, etwa der Aufruf zu einem
Hungerstreik. Auch gibt es damit assoziierte Menschen, die sich Holocaust-relativierend geäußert haben
(da das kein eingetragener Verein ist, ist es schwierig, das an konkreten Personen festzumachen). Die
vorstellende Person von Extinction Rebellion fand die Aktionen persönlich auch nicht allzu gut.

Kritik gab es in der StuRa-Sitzung auch an der Bürger*innenversammlung, denn das ist nicht ganz so
parlamentarisch. Extinction Rebellion steht aber noch nicht unter der Beobachtung vom Verfassungs-
schutz.

Großes Merkmal der Gruppe ist ziviler Ungehorsam. Außerdem ist es weniger eine Gruppe, sondern
ein ”loser Verbund“ einzelner Grüppchen, die auch nicht so wirklich zentral kontrolliert werden.

Ideelle Unterstützung
Extinction Rebellion Freiburg

Option Stimmen Reihung
Ja 0 2

Nein 14 1
Enthaltung 2

Jonathan Hanser möchte, dass der StuRa den Referenten des Referats für Kommunikation und Wis-
senssicherung für den AK Corona der Landesastenkonferenz (LAK) von Baden-Württemberg manda-
tiert.

Jonathan Hanser ist lange im Vorstand gewesen und brauch daher keine Einarbeitungszeit. Kontakt
pflegen kann man unter dieser Mailadresse.

Mandatierung für den Corona der LAK
Jonathan Hanser

Option Stimmen Reihung
Ja 14 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Die Stadt Freiburg hat aufgrund des Jubiläumsjahrs unter Anderem freien Eintritt in die Städtischen
Museen für Personen, die unter 27 Jahre alt sind, ermöglicht. Nächstes Jahr steht dieses Angebot nur
für unter-21-Jährige Personen bereit – das sind deutlich weniger Studierende als davor. Da Kultur
insgesamt doch ne nette Sache ist, will die Fachschaft Kunstgeschichte, dass der StuRa eine Stellung-
nahme, die an den Stadtrat Freiburg addressiert ist, ideell unterstützt.
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Kostenloser Eintritt für Personen unter 27 in den Städtischen Museen Freiburg –
Stellungnahme

FS Kunstgeschichte

Option Stimmen Reihung
Ja 15 1

Nein 0 2
Enthaltung 1

3.3 Notlagefinanzierungsdiskussion
Letzte Woche wurde bereits über die Notlagefinanzierung abgestimmt. Wenn das eingeführt wird,
müssen wir uns entscheiden, ob wir weniger Studierende mit mehr Geld oder ob wir mehr Studierende
mit weniger Geld ausstatten wollen. Nächste Woche wird es eine Abstimmung dazu geben.

4 Berufungskommission (Abstimmung)
Wir müssen zu dem Strukturfragebogen eine Stellungnahme hinzufügen. Gibt es dazu eventuelle
Änderungswünsche? Wir sollten darüber abstimmen, ob das okay ist. Da steht:

In den Augen der Fachschaft ist diese Professur ein wichtiges und sinnvolles Standbein
der Lehre in Freiburg. Wir sehen eine Neubesetzung der Stelle in der experimentellen Teil-
chenphysik besonders für die Lehre als sinnvoll an, und der Themenbereich gliedert sich gut
in die bisher existierenden Professuren der experimentellen, sowie auch der theoretischen
Physik ein.

Sollen wir diesen Text annehmen und weiterreichen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 16 Ja

Nein 0

Wir sollten auch jemanden in die Berufungskommission hinschicken. Teresa meldet sich freiwillig.

5 AP Videos
Zum AP gibt es nette Videos, die aus Projektwettbewerbsmitteln (?) finanziert werden. Diese Fi-
nanzierung läuft jetzt aus (niemand weiß wirklich so genau, warum). Christoph möchte diese Videos
allerdings fortsetzen, denn es gibt noch freie Themen und das Equipment ist ja auch schon da. Schu-
mann würde das in gleichen Teilen mit der Fachschaft zusammen finanzieren?

Wir machen ein Meinungsbild, um zu schauen, ob die Fachschaft sich für die weitere Erstellung der
Videos einsetzen soll. Die Mehrheit ist für die Unterstützung dieser Videos.

Auch hat das AP von uns 4000 € für das nächste Jahr zusätzlich bekommen – aber das ist auch ein
bisschen verwirrend, vielleicht war das auch Anleitungsgeld. Johannes und Paul unterhalten sich mal
mit Bartels und vielleicht Schumann, und teilen ihm das Anliegen der Fachschaft mit.

6 SVB-Mittel
Paul hat eine Mail von der Straub bekommen. Wir haben noch 317 € noch für das restliche Jahr
(aber eher so bis übermorgen – sonst muss die Rechnung stimmen und der richtige Mensch muss das
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bearbeiten, vielleicht muss auch der Mond richtig stehen).

Wie wäre es mit. . .

• einem QR-Code-Anzeigedisplaydings vor Vorlesungsräumen zur Kontaktnachverfolgung

• Kabeltrommeln in Hörsälen (finden die Leute nich so toll und wir haben Steckerleisten)?

• Zwei (sehr miese) Laptops (gibt’s schon vom RZ)?

• Kaffeemaschinen und Mikrowellen (scheinen auch irgendwie blöd gerade)?

• Einen Beamer für das Aquarium (geht vielleicht nicht so schnell)?

• Ein neues Whiteboard für CIP1 (eher was für nächstes Jahr)?

• Bücher für’s Aquarium (gibt’s schon)?

GO-Antrag auf Schließung der Redeliste. Inhaltliche Gegenrede: Wir haben noch nicht’s gefunden.
GO-Antrag abgelehnt mit 4 zu 1.

Verfahrensvorschlag: Jacques fragt morgen, ob das mit dem Beamer klappt.

GO-Antrag auf Eilabstimmung: Angenommen.

Darf Jacques sich um die Modalitäten der Anschaffung eines Beamers kümmern?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 16 Ja

Nein 0

7 Sonstiges
7.1 Anmerkung zum Protokoll der vorletzten Sitzung
Die Diskussion vor zwei Wochen scheint nicht mit dem Protokoll übereinzustimmen.

Äh doch, war das falsche Protokoll. Die Diskussion vor drei Wochen scheint nicht mit dem Protokoll
von vor zwei übereinzustimmen. Aber das ist ja auch nicht so schlimm.

7.2 Steckdosen
Paul wurde angehalten, eine Mail an das Bauamt zu schreiben, denn wir wollen Steckdosen in manchen
Hörsälen (HS 1). Das passiert jetzt auch.

7.3 Lehramtsrat
Lisa war da. Es ist nicht so viel fachschaftsrelevantes; es wurde über Kooperation mit der PH geredet
und über Erweiterungsmaßnahmen.

7.4 Schlüssel
Was passiert mit den Fensterschlüsseln im Westbaukeller? Mali ist beim Bauhof vorbeigegangen und
der war zu.
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7.5 StuKo
Ist am Freitag nicht. Wurde jetzt schon zum zweiten Mal ohne Nachfrage abgesagt. Mali schreibt
morgen eine Mail und sagt, dass wir StuKo haben wollen (und vielleicht, dass es nicht cool ist, die
StuKo einfach ohne Nachfrage ausfallen zu lassen). Da wollen wir über Term Paper reden. Gibt’s noch
was, was man da bereden kann? Vielleicht kann man darüber reden, wie die neue PO ankommt.

7.6 OSA (die mit den Videos)
Die OSA-Videos sind jetzt online (yee haw). Die kann man so schauen, wenn man Interesse hat.

Ende der Sitzung: 18:23 Uhr
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